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●顔を合わせた定例会議が行えないため、オンラインでの会議を行いました。

　慣れていないメンバーばかりなので、てんやわんやの会議となりました。

北 下 浦 中 学 校 区

青 少 年 育 成 推 進 員 構 成 人 員 ６ （定数6名）

※中止にした活動

＜連絡協議会＞ 各研究部会に所属し、それぞれ部会員として活動。

＜学校関係 ＞ 新型コロナウィルスの感染拡大を受け、例年通りの活動ができないため

行政区内にある小・中・高の4校に液体石鹸や備品等を寄贈した。

新型コロナウィルスの感染拡大を受け、予定していた今年度の活動は

事業計画、予算案確認など書面総会準備、情報交換、打ち合わせを行った。

全て中止とした。

＜地域活動＞
活動内容

＜　総　　会　＞ 新型コロナウィルスの感染予防および拡大防止のため、書面にて開催。

＜常任委員会＞ 地域連絡会の定例会議としてオンラインにて開催。

・サマーコンサート

・ふるさとマラソンスタッフ参加

・そうめん流し

・非行防止キャンペーン

・地域小学校のＰＴＡ主催祭りへのブース参加

　世の中が落ち着きを取り戻した時、またみんなが笑顔になるような活動を行うためにも

この何もできない時間を無駄にしないようにしていきたいと思います。

活動紹介

一年間を
振り返って

今年度はとにかく新型コロナウィルスに振り回された年でした。

予定していた活動は一切できず、会議を行うにしても会場もなく、子どもたちと触れ合うことも

できなかった１年となりました。

　しかし、そんな中でも会議はオンラインにしてみる。触れ合えなくても心は寄り添う。できないではなく

できることを考える。知恵を絞ったり、工夫したりと考える時間をたくさん与えてもらったのだと

思うようになりました。


